

**VENTAJAS:**

Las hallará Vd. haciendo su compra en la Librería del Colegio, Colón esquina Sarmiento, por las siguientes razones: **Primeras:** Artículos de redacción en cualquiera de las regiones que busque, con amplio margen para elegir. **Segundas:** Por la baratura de sus precios. **Terceras:** Por los descuentos que otorga en cada compra al contado, cambiando los boletos de la Caja Registradora. **Cuarta:** Por la seguridad de encontrar cualquiera de los artículos que busque, ya sean para escuelas, escritorios, negocios, etc. **Quinta:** Por los textos escolares, obras de ciencia y arte, manuales, diccionarios, novelas literarias—hay surtido permanente. **Sexta:** Se atienden con rapidez los pedidos de la campaña que tengan acompañados de su importe. **Séptima:** De gusto, nitida impresión y baratos, los obtendrá quien haga sus encargos al establecimiento gráfico ALBERDI, Colón esquina Sarmiento.

## La confianza...

El personal técnico que atiende esta casa, los precios sumamente reducidos, y el surtido permanente de todo artículo perteneciente a nuestro ramo, hacen que la

«FARMACIA MISIONES» sea la preferida del público

Atendida personalmente por

su propietario  
**JOSE FERNANDEZ DOS SANTOS**

Químico-Farmacéutico  
 Ex-interno del Hospital N. de Clínicas

**SAMUEL ACUNA**  
 Químico-Farmacéutico

POSADAS - MISIONES

que inspira nuestra casa, cada día más, nos estimula a corresponder con innovaciones que representan notables ventajas en beneficio de NUESTROS FAVORECEDORES.

## 14 DE MAYO

Seguramente que el Paraguay no estaba preparado en igual grado que las provincias argentinas para la revolución. Pero si estas se emancipaban del gobierno español era inevitable que el Paraguay siguiera por el mismo camino. Es lo que sucedió.

Su deficiente preparación para gobernarse de por sí es lo que indujo al Paraguay a hacer armas contra Belgrano. Mas pronto reaccionó, y dándose cuenta de que podía ser un pueblo libre, se preparó para la revolución y la noche del 14 de Mayo de 1811, puestas de acuerdo los conspiradores con los oficiales del ejército, ocuparon de improviso los cuarteles, y sin ninguna dificultad y sin derramamiento de sangre quedaron dueños de la situación. El Paraguay desde esa memorable fecha quedó de hecho constituido en una república libre, independiente. Ciertamente que la dictadura del doctor Francia fué más pesada que el gobierno de Velazco, y cierto también que las guerras civiles

han desagrado cruelmente al país hermano; pero, ¿qué pueblo no ha pasado por vicisitudes análogas? Pareciera que el alumbramiento de la libertad de los pueblos debiera necesariamente hacerse a costa de cruentos dolores, de sufrimientos inauditos.

¿Y quién se atrevería a sostener que todas esas penalidades no son hasta convenientes?

¿Quién es capaz de negar que se ama más aquello que más sacrificios nos cuesta?

Y porque ha costado mucho al pueblo paraguayo alcanzar la libertad y el estado de franco progreso en que hoy se encuentra, es por lo que pensamos sea imposible un paso atrás, creyendo que, por el contrario, estimando en lo que valen tales conquistas, los esfuerzos de sus hombres han de tender a fianzarlas sólidamente y a extenderlas más y más.

Por que suceda así hacemos votos sinceros al recordar en esta día la histórica fecha del 14 de Mayo.

De esas ochenta y ocho compañías, enarenta y una tienen sus capitales a oro, y la mayoría sus empresas inglesas. Las que tienen el capital en moneda papel son argentinas. En las compañías de capital a oro, éste se eleva a \$ 31.853.570, que dieron \$ 224.146 pesos oro de ganancias. En las compañías que tienen sus capitales a papel éste alcanza a 110.439.000 pesos, de los que se han obtenido ganancias por la cantidad de \$ papel 19.929.194. De estos datos se deduce que las empresas extranjeras han repartido dividendos de un 25.8 % y las nacionales de un 18.04 %.

En estas cifras son de notar dos circunstancias: primera, que las compañías obtienen en general, a causa de una mejor organización y mayor capacidad para explotar sus industrias, ganancias muy superiores a las que por lo común consigue la gran mayoría de los latifundistas, y segunda, que por su mayor capacidad las compañías inglesas se benefician con ganancias más elevadas que las empresas nacionales.

### La flota Mihanovich

De nuevo en la república el señor A. Moffat, director de los astilleros navales de la empresa Mihanovich ha manifestado a un diario metropolitano que sus impresiones eran bien poco optimistas en lo que se refiere al efecto causado en el directorio de la Compañía, en Londres, por los continuos conflictos obreros

que entorpecen el normal desarrollo de la misma.

Agregó que la última huelga, que aun subsiste, ha sido causa de que se desistiera de todo proyecto de construcción de nuevos barcos, cuyos estudios llevara el señor Moffat.

Por el contrario, la prolongación del conflicto y la inactividad de la flota, han determinado al directorio a considerar algunas propuestas formuladas para la compra de los mejores buques que estaban destinados al tráfico de nuestros ríos, figurando entre ellos la de la Canadian Pacific que ofreció pagar precios considerables, sobre todo por el Ciudad de Buenos Aires y el Ciudad de Montevideo.

Aun cuando todavía no se haya producido ninguna determinación, estima el señor Moffat que no será difícil que el directorio termine aceptando lo que en cualquiera otra circunstancia hubiera rechazado de plano.

### Asociación R. Boy-Scouts Argentinos

Con motivo de la nota pasada por la Junta Ejecutiva Regional a la Junta Ejecutiva Nacional, de la Asociación Nacional de Boy-Scouts Argentinos, en la que se solicitaba un año de licencia para el Maestro Scout Pedro Labat, mientras durase el tiempo en que este cumpliera sus deberes de conscripto, y debido a inconvenientes comunicados por el Sr. Jefe del Distrito Militar local, en la fecha se ha recibido

### ALFREDO WEISS

Procurador matriculado  
 Y  
 MARTILLERO PÚBLICO

Posadas Rivadavia 119

como contestación a dicha nota la comunicación que a continuación se transcribe:

Buenos Aires, Mayo 5 de 1920  
 Señor Presidente de la Asociación Regional de Boy-Scouts Argentinos.  
 Don Julio Benavides.

Posadas.  
 Me es grato acusar recibo de sus attas. del 28 del mes ppto. que paso a contestar.

La Junta Ejecutiva que presido, en consideración a lo manifestado por esa Asociación Regional, ha resuelto gestionar ante el Ministerio de Guerra, la autorización para que el Maestro Scout Pedro Labat, que presta servicio como conscripto, pueda concurrir cuando sea necesario a dar instrucción de scoutismo a la Compañía de esa dependencia.

Igualmente se ha informado de la excursión realizada por la Compañía de Boy-Scouts a Candelaria, bajo la dirección de esa Junta Regional.

Saludo al señor Presidente con mi consideración más distinguida.

Firmados: T. Santa Coloma, Presidente.—A. Braceras Haedo, Secretario.

(Hay un sello que dice: Asociación Nacional de Boy-Scouts Argentinos.)

(Continúa en la 4a. página)

### Industria ganadera

Sus ganancias

Ya que paguemos la carne cara, siempre es una satisfacción conocer quienes benefician y en qué cuantía de las utilidades extraídas al consumidor. A ese respecto son interesan

tes los siguientes datos:

Durante el ejercicio de 1918-1919 ochenta y ocho compañías anónimas que explotan en nuestro país la industria ganadera han obtenido ganancias por pesos 38.620.434, con un capital de 182.833.478 pesos que representan un dividendo, en conjunto, del 21.12 por ciento.

## LA FARMACIA y DROGUERIA

“MISIONES”

DE— JOSE FERNANDEZ DOS SANTOS

atendida a toda hora por Tres Farmacéuticos de reconocida competencia. Hoy como ayer y como en todo momento no cambiará su norma de conducta ya que ella ha sido uno de los factores que cimentaran su éxito indiscutible. Esta línea de conducta es la mejor garantía para todos nuestros numerosos favorecedores que siempre contarán con una esmeradísima atención y precios por demás equitativos, sin que surja en sus ánimos la sospecha de que por una parte se les sustraiga lo que se les ofrece por otra.

No admitimos competencia porque estamos en condiciones de proporcionar artículos de reconocido buen origen a precios infinitamente inferiores a cualquier casa de nuestro ramo.

Correspondencia en: Castellano, Portugués, Francés, Alemán e Italiano.

Samuel Acuna  
 Q. Farmacéutico de la U. de Bs. Aires  
 Ex-interno de los Hs. T. Alvarez y J. F. Salaverry.

José Fernández Dos Santos  
 Q. Farmacéutico de la U. de Buenos Aires  
 Ex-interno del H. de Clínicas.

Germán Burger  
 Q. Farmacéutico de La Real U. de Munich (Baviera)  
 Ex-interno del H. de Clínicas de Munich.

### Empresa de Transporte

“LA CARGADORA”

TARIFAS DE CARGAS

ENTRE BUENOS AIRES Y POSADAS

GRAN REBAJA DE FLETES

Todo al peso a regir desde el 1º de Noviembre

**CLASE DE MERCADERIAS:**

TARIFAS—Cada 1000 kilos, divisibles en fracciones de 100 Kilos	De F. Lacroze	De domicilio
Alambre—Hierro—Kerosene—Jabón—Larina		
Portland—Azúcar—Papas—Sal en bolsa—	\$32.00	\$ 37.00
Vino en casco—Etc.....		
Tienda—Almacén—Bodega—Ferretería—Pa-	\$ 36.00	\$ 46.00
pelería—Cigarrería—Bazar—Zapatería—Dro-		
guería—Armería—Etc.....		
Artículos de volumen, no especificados, Mue-		
bles—Colchones—Sombretos—Lustrado—Etc.	\$ 75.00	\$ 90.00

**Rapidéz - Seguridad - Economía**

La CARGADORA Empresa de Transporte, Morano 487-Buenos Aires  
 Representantes Sres. JUAN B. NGOLA y Cia-Posadas



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



# Información telegráfica

Buenos Aires, Mayo 14 - Hoy se inaugurará el 59º período parlamentario. El presidente no asistirá al acto y remitirá el mensaje de estilo.

El nuevo gobernador de Santiago en un momento de generosidad ha obsequiado con mil pesos moneda nacional a cada uno de los miembros de la junta electoral.

En Tucumán se ha producido de nuevo el cisma radical. Los senadores oficialistas rechazan el diploma del candidato de la fracción Solanet.

En San Fernando una balandra envistió a un pontón, yéndose a pique.

La peste bubónica va tomando incremento. En Alsina se han registrado varios casos graves.

### PARAGUAY

Asunción, Mayo 14 - Proyéctase el establecimiento de un servicio radiotelegráfico entre Buenos Aires y Asunción.

El director de correos se ha dirigido por nota a su colega argentino detallando el proyecto.

### BRASIL

Río Janeiro, Mayo 14 - Celé-

brase con grandes festejos el aniversario de la libertad de los esclavos.

Los diarios, con tal motivo, recuerdan los líderes de la campaña abolicionista, citando en primer término a José Patrocinio.

### FRANCIA

París, Mayo 14 - Millerand saldrá hoy con dirección a Fontainebleau, donde se encontrará con Lloyd George.

—Se anuncia que el ministro de hacienda francés acompañará al presidente del gabinete, regresando el lunes.

### ITALIA

Roma, Mayo 14 - Las tropas italianas evacuarán toda Albania, a excepción de Valona.

### BELGICA

Amberes, Mayo 14 - Ayer fueron inauguradas en el estadio las fiestas olímpicas, conocidas por las olímpicas.

### ESPAÑA

Madrid, Mayo 14 - Se ha generalizado en toda España el uso del calzado de cáñamo. Le usan los funcionarios del Estado, del Municipio, los periodistas y todo el pueblo madrileño.

### El traje barato

El diputado Corvalán ha terminado su proyecto de ley sobre adquisición de vestuario y calzado.

Sus disposiciones son:

Se autoriza al P. E. para invertir hasta 2.000.000 de pesos en materiales y elementos necesarios para confeccionar calzados y capotes de abrigo similares al tipo que usa el ejército nacional, y trajes económicos, que serán entregados al precio de costo más un tanto por ciento calculado para gastos.

Se confeccionarán de distintos tipos en calidad y tamaño, teniendo en cuenta las estaciones del año.

Las personas que vendan estas prendas, las compren o las acaparen serán penadas con una multa de 100 a 500 pesos o prisión de 1 a 3 meses.

Esta ley sería reglamentada por el P. E. y estaría en vigor hasta el 1 de Diciembre de 1922.

El autor del proyecto estima que el precio conjunto del calzado, traje económico y abrigo, costará alrededor de 50 pesos para el público.

No nos entusiasma el proyecto. Más bien le consideramos hecho para la galería. Un golpe efectista... y nada más.

Porque dada la velocidad con que se traducen en hechos prácticos los proyectos que se presentan a las cámaras, hay tiempo, antes de que el pensamiento del Sr. Corvalán, se traduzca en realidad, para que se abaraten los casimires, se vuelvan a encarecer y se abaraten de nuevo.

En la fecha fijada en el proyecto para cesar esa ley de emergencia, probablemente ni habrá comenzado a discutirse.

Ya lo dirá el tiempo.

### CRÓNICA SOCIAL

#### Fiesta en Encarnación

Celebrando el glorioso aniversario de la independencia nacional

y con motivo de la distribución de diplomas a los maestros que han terminado sus estudios la Escuela Normal de Encarnación ha organizado una velada que tendrá lugar esta noche a las 9, debiéndose desarrollar el siguiente programa:

- 1-Himno Nacional.-Cantado por las nuevas graduadas.
- 2-Discurso del señor Julian R. Chilavert, Director de la Escuela Normal.
- 3-Distribución de Diplomas y discurso del señor Manuel Riquelme Director Gral. de Escuelas.
- 4-Capricho Español Ejecutado en el piano por la señorita Josefina Vega.
- 5-Discurso de la graduada señorita Delia Romero.
- 6-Célebre coro de Wabuco de José Verdá. Canto por alumnas de los cursos normales.
- 7-A la modal Monólogo por la niña Mariana Vega.
- 8-Sinfonía por la orquesta.
- 9-Al alma del alma mía. Elegía recitada al piano, por la señorita Rosa D. Bogado.
- 10-Aida, de G. Verdi. Op. 39 por E. Dorn. Ejecutada al piano por la señorita M. L. Decamilli.
- 11-Cuadro patriótico, lírico-dramático. Letra y música del maestro Leopoldo Corrojer. Representado por un grupo de alumnas del establecimiento.
- 12-Discurso de la graduada señorita Blanca N. Bogado.

### Escuela N. 43

Fueron nombradas maestras de la Escuela N.º 43 las señoritas Cecilia Tassano y Magdalena Ruiz. Esta última desempeñaba actualmente un puesto en la Escuela de Varones de Candelaria. Con estos nombramientos la señora Directora de la misma Escuela Sofia G. de Zaragoza gozará de dirección libre.

### Teatro Circulo de Obreros

— DOMINGO 16 —

### EL GRAN SECRETO

La más grandiosa cinta policial en series exhibidas en la localidad.

ABONO a 4 FUNCIONES:

Palcos \$ 15.—Plataca \$ 3

Pedidos Casa Brañas—Cajón 240

Libros: recibio de los más afamados autores LA LIBRERIA DEL COLEGIO

Exijan siempre las deliciosas cervezas

# Quilmes Cristal, Boc

y

# Extracto de Malta Quilme

que constituyen los tres excelentes productos de la CERVECERIA ARGENTINAMILMES de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: JUAN B. MOLA y

<b>AGUA</b> VILLAVICENCIO de fuente inmejorable la mejor de las aguas minerales de mesa y la más digestiva	<b>VINO</b> TRAPICHE con base de elaboración de los más excelentes mostos argentinos producidos por la mejor bodega de Mendoza	<b>CERVEZA</b> PILSEN-AFRICA EXTRACTO DOB de paladar delicado y las de menor g ducción alcohóli
---	--	--

Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio de las

Posadas = Núñez, Gihaja, Martínez y Cia. = (Misiones)

### Mercaderías, Impermeables, Monturas, etc.

por

### MARINO MONTEJANO

SORPRENDENTE REMATE el Domingo 16 de Mayo de 1920 a las horas 8.1/2 en un amplio local remataré por lo que son:

- 6 IMPERMEABLES, trajes, sombreros, camisas, camisetas, etc.
- 100 PARES CALZADO, para varón y niña del 16 al 33 en cabritilla charolada, artículo muy fino.
- 200 PARES BOTINES, para hombre en todos los estilos a liquidar por lo que den.
- GENEROS FANTASIA, por piezas y en cortes, colores de moda, encajes, trajes para niños, artículos de mercería, perfumería, etc.
- UN CABALLO DE MONTAÑA, con montura nueva completa con riendas, sin base, por lo que den.
- Relojes, cadenas, aros, botones para puños y todas las mercaderías en existencia.
- Seña 10 % Comisión 10 %

**Marino Montejano**  
Martillero Público

### Banco Popular de Misiones

Capital autorizado \$ 100.000

PAGA:

Por depósito en cuenta corriente	1 % anual
A seis meses	6 " "
A un año	8 " "

En caja de ahorro después de 60 días 5 " "

**DESCUENTA:**  
letras, pagarés, sueldos.

**Vende giros**  
sobre Buenos Aires y efectúa otras operaciones bancarias, por cuenta de los accionistas.

Cambio de moneda extranjera LOCAL: Colón 188

Horas de oficio: de 8 a 11 a. m.  
Pedro J. Fiado—Dr. Higinio Arbo Gerente Pte. del Directorio

### Fidelina G. de Rodríguez

#### CASA de MODAS

Academia de Corte y Confección para Sras. Sras. y Niñas. —Corte Gráfico el mejor conocido hasta la fecha. Preparación sólida y rápida en un mes. Se otorgan diplomas sin ningún desembolso, por el Profesorado de Dr. Alfred de acuerdo con las clasificaciones obtenidas en esta Academia. En la práctica de un solo día se ve el resultado.

Gran surtido de sombreros para señoras señoras y niñas. —Gustos muy bonitos, modelo de gran chic. Tules para novias, Pielos, Velos para la cara, sedas para cubrir, borlas, corchetes para modistas. Se hacen los más—de precisión oficiales

Azara 116 Posadas

### SANCHEZ STURICH Y C

AUTOMÓVILES DE ALQUILER NEUMÁTICOS de las mejores marcas Aceites. Grasas. Repuestos y Accesorios

Taller Mecánico

201-COLON-201

Posadas Misiones

# Amplia y firme

es la popularidad que en nuestra ciudad ha sabido granjearse la notable

**sastrería de Santiago Terzi**

El observador elegante el detallista puede satisfacer su buen gusto en esta casa a la par de las mejores de la Capital Federal cuya comprobación lo demuestra el

**EXITO CADA VEZ MAYOR**  
por ella alcanzado.

**Consecuente**

su propietario en conservar la nobleza que a justo título le corresponde, en su reciente viaje a la capital Federal, adquirió para su casa un excelente

**stock de paños**

de las mejores marcas Inglesas, con los gustos de rigurosa moda, a precios equitativos.

Representante de los afamados impermeables BURBERRYS

Colón 278 - Plaza 9 de Julio



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



# LA SATISFACCION

## Patriótica de un 25 de Mayo....

Será para Vd. completa, si al resonar en sus oídos el eco de las vibrantes notas del himno nacional, puede ostentar elegantes vestiduras.

«El Buen Tono», es decir el Establecimiento que impone las novedades por su Distinción y modicidad en los precios

asociándose en forma práctica a esa fecha gloriosa, presenta el surtido más selecto y variado que puede imaginarse, dando con ello ocasión para que, al mismo tiempo que adorne su vivienda con el pabellón de la patria querida, renueve sus atavíos en forma igualmente grandiosa: con

Elegancia, originalidad y sin gastar más de lo prudente

### PARA ETIQUETA:

<b>Galeras</b> de felpa francesa. Artículo muy fino y de última moda	a	\$ 40.00
<b>Clacks</b> faya de seda. Lo más nuevo, inmejorable calidad.	>	" 37.50
<b>Galeritas</b> inglesas, pura nutria, muy livianas,	>	" 18.50
<b>Zapatos</b> baile, cabritilla charolada. Artículo fino,	>	" 17.80
<b>Camisas</b> para frac, de finísimo hilo, con puños y presilla	>	" 11.00
<b>Gamisas</b> para smoking, de insuperable hilo,	>	" 11.30
Hay otras clases de menor precio		
<b>Guellos</b> puro hilo, ojal reforzado,	>	" 1.00
<b>Corbatas</b> negras, para hacer moño, a \$ 1.50, 2.00, 2.50 y	>	" 3.00
<b>Corbatas</b> blancas batista, para hacer moño, a \$ 0.90 y	>	" 1.00
<b>Moños</b> hechos, negros y blancos, a \$ 0.50, 0.60, 0.70, 0.80, 0.90 y	>	" 1.00
<b>Medias</b> seda y muselina, negras, desde	>	" 2.50
<b>Guantes</b> cabritilla, blancos, artículo especial,	>	" 6.50
<b>Guantes</b> cabritilla, color, artículo recomendable	>	" 12.50
<b>Guantes</b> cuero Taumé en colores,	>	" 10.00
<b>Sobretodos</b> oscuros, tipo vicuña, 1/2 forro raso, confección muy buena a	a	" 190.00
<b>Pantalones</b> fantasía, para levita y jaquet,	a	" 18.90
<b>Bastones</b> de moda, gran variedad, desde \$ 2.80	a	" 21.00

### SOMBREROS EN GENERAL

La existencia que tenemos nos permite asegurar que hay donde elegir

<b>Sombreros</b> fieltro, de la mas rigurosa moda, en negro y colores Tabaco, Musgo, Chiné-Articheand, Chiné Loutre, Avellana, etc., a \$ 9.00, 11.50, 16.00, 19.40, 21.20 y a	"	21.75
<b>Sombreros</b> negros, formas corrientes, siempre de moda, a \$ 5, 7.80, 10, 13.40, 16.10, 19.70, 24.60, 25.70 y	"	35.00
<b>Chamberguitos</b> negros, muy bonitos, formas adecuadas para campo y ciudad, y otros en estuches, para viaje, a \$ 6.10, 8.50, 9.50, 13.00, 17.00, 18.30, 19.30 y a	"	30.80
<b>Chambergos</b> color a \$ 14.80 y a	"	18.30
<b>Sombreros</b> ala ancha, como para campo, en oriones y chambergos, color Monlow y negro, a \$ 16.10 y	"	16.40
Idem idem Boy Scout a \$ 7.50 y	"	16.40

En los demás departamentos se está recibiendo un bonito y extenso surtido, destacándose singularmente la sección **ROPERIA** por los **Trajes** y **Sobretodos**, que son un primor. Entre aquellos hay unos de lana y seda, que están llamando la atención, por su calidad, corte y esmerada confección. Próximamente daremos un amplio detalle de esta Sección.

**MUY IMPORTANTE** Arreglamos, sin recargo de precio, toda prenda de vestir, que no esté bien a los señores compradores, como también se conforma gratuitamente todo sombrero, duro o blando, que necesite de esa operación, por nuestro socio, Sr. Freaza, ex-jefe del departamento de Sombrerería de la casa Mascort y Bonturi, de Buenos Aires.

# "EL BUEN TONO"

Artículos en general para hombre

SIN RIVAL EN SU CLASE

BOLIVAR 262

Teléfono 125

POSADAS (Misiones)



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

# Comercio, Industria, Profesionales y Hoteles

## De San José

Comisión de festejos - Velada - Juegos Sportivos

Con motivo del próximo aniversario patrio, los vecinos de este pueblo reunidos en el local de la Escuela Francisco Narciso Laprida No. 20, convocados con el objeto de nombrar una Comisión de Festejos Populares, resolvieron después de un cambio de ideas designar la siguiente comisión:

Presidente, señor Juan R. Machado; Vice, señor Arcadio Romero; Secretario-Tesorero, señor José Carvalho y Vocales, señores Aristóbulo M. Basterra, Rodolfo Duarte y Emilio G. Casals. La comisión formada, inmediatamente delibera sobre diversos puntos a desarrollar.

La escuela local prepara una velada literario-musical en homenaje al fausto día.

El «Club Atlético Infantil» formado por alumnos de la misma, confecciona por su parte un atractivo programa de entretenidos juegos.

Corresponsal.

## Oro pálido

Con este título acaba de publicar nuestro particular amigo el doctor Andrés Chabrillón un hermoso libro de versos, con 139 páginas de texto.

Aquí que todos conocemos al talentoso abogado y esquisito poeta, no es necesario hagamos nosotros su elogio. Sus relevantes méritos están en el sentir de cuantos han tenido oportunidad de tratarlo.

Y por lo que hace a su libro, lo creemos digno de su autor.

Encuadrado en pasta, se ha puesto a la venta al precio de dos pesos el ejemplar.

## Arrocera "Misiones"

Participamos a nuestra clientela y al público que hemos trasladado el Molino de Arroz a Estación Apóstoles donde podremos continuar atendiendo las órdenes con que quieran favorecernos.

GRAMAJO Y KILLMER

**YGUAZU HOTEL** Tiene el agrado de avisar a su distinguida clientela, de esta Ciudad y del Interior, que ha reabierto sus puertas, quedando habilitado con mucho confort, buena cocina y contando con modernos baños y W. C.

## Aviso - Importante

Comunicamos al público de Posadas como también al del Interior del Territorio que en nuestro TALLER MECANICO y GARAGE, situado en la calle Colón n.º 356 efectuamos toda clase de reparaciones de Automóviles de cualquier marca, Motores industriales, Dinamos y Motores eléctricos, Acumuladores y Magnetos y toda clase de aparatos eléctricos y mecánicos.

Contamos con personal competente para la ejecución de instalaciones de fuerza y luz eléctrica. Instalación de Biógrafos completos y Usinas para pequeñas poblaciones. A pedido de los interesados suministramos planos y presupuesto.

Dirigirse a C. TRUJILLO y CIA. - Posadas

## PROFESIONALES

### Julia B. de Blanco

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires  
Bolívar 688. - Teléfono núm. 261

### Dr. Juan Parola

MÉDICO CIRUJANO  
Especialmente vías urinarias, señoras y niños. - Consultas: de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. - Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero.

### Dr. Antonio Aquino

CIRUJANO DENTISTA  
Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.  
Calle Sarmiento ~ 276  
Casa de Barthe (lado)

### Blasdelina Elizeche

PARTERA DIPLOMADA  
Calle Sarmiento - Esquina  
Junín - 205.  
Horas de consulta: de 9 a.m. y 2 a 4 p. m.

### Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO  
Estudio: LAVALLE 560  
BUENOS AIRES  
Redactará escritos y consulta que les sean solicitados por correo.

### LUIS CORDERO

ESCRIBANO NACIONAL  
BOLIVAR 72  
Inscribe títulos para el pago de contribución directa requisito indispensable para toda transferencia.

### Sara S. de Vedoya

PARTERA DIPLOMADA  
Hora de consulta de  
9 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m.  
Av. Corrientes esq. Córdoba 353

### Jacinto Reca

Remates - Comisiones y Consignaciones - Compra y venta de terrenos Representante de las siguientes casas:

**SVda. de C. Barbareo e Hijos**

Molino de harina

**Bernardo Graciorena**

Sal gruesa del país

**Cabrera Arza y Cia.**

Fábrica de jabón y grasas

**"La Unión Cromática"**

Seguros en general

**Laurent Flores**

Fábrica de helcos, Galletitas, Caramelos, Chocolates y bombones finos.

Fábricas de canas, cajas de hierro y otros ramos

Escritorio: Felix Azar 242 - Posadas

**R. Mariano López**

Agente Judicial - Rematador Público

Otorga sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades judiciales y Administrativas.

Abogado consultor: Dr. Roberto Martini - Abogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.

Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.

Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278

Teléfono No. 29 POSADAS MISIONES

## Banco

### Hipotecario Nacional

Por datos informes y trámites de créditos ocurrir a

**Enrique J. Gramer**

Agente tasador del Territorio

Calle Colón 119 - Posadas

# En venta

## Pianos

Marca alemana

CON TRES PIRALES

Precios sumamente baratísimos

GARANTIMOS POR LA BUENA MARCHA

En la Mueblería LA EUROPEA

Calle Colón entre Sarmiento y Sta. Fé

Posadas Misiones

## Lechería San Miguel

REPARTO A DOMICILIO

PEDIDOS A

Leopoldo V. Lanús

Villa Landú - Teléfono 77

## ERNESTO MONZANI

Salta 315/317 - Posadas

FÁBRICA DE SODA Y AGUAS CASEOSAS

elaboradas exclusivamente con agua de algibe filtrada al carbón vegetal

### SODA WATER

PURÍSIMA - HIGIÉNICA - DELICIOSA - Saturada con salitrea carbónica

químicamente para - CUIDADO - CON LAS IMITACIONES

Exigir en cada botella la faja de garantía.

Posadas, Enero 21 de 1920

El farmacéutico que escribe certifica: haber analizado en sus laboratorios una muestra de soda en sifones y otra de Soda-Water en botellas de 250 gramos, de fabricación del señor Ernesto Monzani; resultando una óptima producción de profeta preparación y con todas las características de ser aptas para la alimentación.

(Edo.) NICOLAS BARROS Químico Farmacéutico

## DE PUERTO AGUIRRE A LAS CATARATAS DEL IGUAZU

REPUBLICA ARGENTINA

DESDE EL 30 DE MARZO DE 1920 REGIRA LA SIGUIENTE TARIFA:

Pensión diaria por persona.....	\$ 10.00
Media pensión.....	5.00
Desayuno por persona.....	0.80
Viaje desde Pto. Aguirre al Salto del Igazú, ida y vuelta, en carruaje o automóvil.....	20.00
A caballo.....	15.00
Paseos en canoa a la Gargan del Diablo y correo para equipajes, convencional.	

NOTA: En la pensión diaria va comprendido Almuerzo, Cena y Cama. - Aborarán una pensión los pasajeros que desembarquen antes de las 10 de la mañana y los que se embarquen después de las 3.30 de la tarde, así como aquellos que desembarquen entre las 10 a.m. a 12 m. y almorcen en el establecimiento. - Aborarán media pensión los pasajeros que desembarquen después de las 12 m. y los que se embarquen antes de las 3.30 de la tarde. - Para los pedidos de estas, precios módicos. - Embarquen en el establecimiento con personal competente. - Para datos e informes dirigirse al Sr. Francisco Goicoechea, propietario actual de los hoteles.

# PAPAS

Ventas al por mayor Precio convencional

Ventas al por menor \$ 180 los 10 kilos

REPARTO A DOMICILIO

# Café Paulista

POSADAS MISIONES

## SEÑORAS:

Todas las tiendas y almacenes importantes de la localidad atienden con prontitud los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando precios. El teléfono sufre con frecuencia de interrupción, que puede horas en averiguar lo que por medio del teléfono, se sabe, sin molestias, en minutos. Para caso de enfermedad, urgencia y peligro, es indispensable en todo caso por su rapidez.

### Ensayarlo es adoptarlo

Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales. - Negocios, escritorios y profesionales 8 pesos mensuales. - Para datos al propietario R. Mariano López.

## Cía. Mercantil y de Transportes

(DOMINGO BARTHE S. A.)

Carrera al Alto Paraná

## Vapor TEMBEY

Completamente reformado y con capacidad para 80 pasajeros de cámara. - Compartimentos lujosos y grandes comodidades para los excursionistas al Igazú - Sale tres veces por mes

Por informes a los escritorios de la empresa

## Para la estación de invierno

DE 1919

## Iguassú

CASINO - HOTEL

Sociedad Anónima FOZ DO IGUAZU BRASIL

Junio a las maravillosas "Cataratas del Igazú"

Cocina de primer orden

Servicio estroado. Bebidas finas. Higiene y Prontitud

Para más datos dirigirse a Jorge Schimmler

Foz do Igazú - A. P. - Brasil

será inaugurado en Mayo este confortable HOTEL, con luz eléctrica, baños calientes y fríos, junto a las maravillosas Cataratas del Igazú, donde los señores turistas, admirando tan grandiosa obra de la Naturaleza, podrán tan agradable momentos con varias clases de diversiones: Paseos en automóviles, música, picnic, etc. etc.

Los Sres. Touristas, en los días 3, 6, 10, 13, 16, 20, 23, 26 y 30 de cada mes nos encontraran en Posadas y Escaración los magníficos vapores de la carrera del Alto Paraná: ESPARA, ISARA y TEMBEY respectivamente, que llegarán al Sr. a los 6 días de Posadas, donde los aguardarán automóviles que los llevarán una hora a las Cataratas. En la pintoresca ciudad de Foz do Igazú, almorzará a las 12 horas, con correo y telégrafo, que se comunica con cualquier parte del mundo, hay también un Hotel en combinación con las Cataratas que ofrece todo confort a los Sres. Touristas, que encontrarán allí buen alojamiento por parte de las autoridades y publicación.



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

